
[Sammelthread] MacOS Monterey 12.x DEV-Beta
Erfahrungen
Beitrag von „DerTschnig“ vom 16. März 2022, 15:42

Zitat von Aluveitie

DerTschnig Ohne die SMU Firmware ist die Speicherbandbreite der VII praktisch
halbiert. Da sie aber mit 1 TByte/s sogar aktuelle High End Karten übertrifft, ist das
nicht so schnell merkbar.

Spiele reagieren praktisch gar nicht darauf, wohingegen bei Video-Bearbeitung oder
anderen speicherintensiven Anwendungen das durchaus bemerkbar sein kann.

Hi Aluveitie

Danke für die geile INFO.......

Ist es jetzt besser die SMU Firmware up zu daten oder die SSDT zu verwenden?
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